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 ８６日間の２学期も、明日で終了します。 
 今年を表す漢字が「密」に決まったり（日本漢字能力 
検定協会）、新語・流行語大賞に「３密」が選ばれたり 
（ﾕｰｷｬﾝ）と、今年は正に新型コロナウイルス感染 
症に振り回された１年でした。一日も早い終息を  【学校から見た晩秋の夕焼け】 
願うばかりですが、２学期、生徒たちは、学習・係活動・行事・部活動など、様々な 
学校生活の場面で、元気に精一杯取り組む姿が見られ、確かな成長を感じることがで

きました。保護者の皆様のご支援・ご協力に、深く感謝申し上げます。 

 
『中学校最後の２学期』            ３年 円谷 槙吾 

 今回の２学期は、受験勉強の両立をしながらの学校生活や学校行事など、少し 

大変でした。しかし、紅葉祭では、クラスメイトと協力して、全力でやり遂げるこ

とができ、合唱コンクールでは、最優秀賞をとったりと、最高の思い出をつくるこ

とができました。今も、志望校合格に向けて、クラスで一丸となって、励まし合い

ながら受験勉強をしています。紅葉祭や部活動の引退、受験勉強など、とても充実 

したものになりました。 

『２学期の反省』              ２年 蛭田 愛奈 

 私たち２年生の反省は、「５分前行動 ２分前着席」についてです。５分前行動

は、授業が終わってからの時間の使い方や自分のやりたいことをやっていたなどあ

りました。そして、２分前着席では、時計を見ずに行動しているなど、注意をすれ

ば誰にでもなおすことができるものばかりでした。なので、３学期にはまず、自分

の行動によって人に迷惑をかけていないかを意識して、生活をおくっていきたいと

思います。 

『２学期を振り返って』           １年 渡部 花音 

 ２学期は、体調をくずし休みがちだったので、数学などの授業で分からないとこ

ろを、友達に聞いたりすることができました。また、苦手な教科が、できるように 

    なってきました。２学期には思うようにできなかったことを、３ 

    学期には、できるようにしたいです。 

私は、２学期で転校します。短い間でしたが、ありが 

         とうございました。 

 

 お知らせ  ❆「学校評価アンケート」、お忙しい中ご協力ありがとうござい 

         ました。後日、集計結果をお知らせいたします。 

❆ １～３月の諸会費の納入金額が変更になります。（先日のプリントのとおりです。） 

 

 

 



 

 １２月２２日（火）５・６校時、１年生の総合的な 

学習の時間を活用した「遠野和紙製作体験学習」が行 

われました。今年度３回予定されていた学習の最終回 

です。今回は、Ａ３版の賞状サイズの紙漉きに挑戦で 

す。講師としてお出でいただいた、遠野支所地域おこ 

し協力隊の平山 祐様・綾子様夫妻と、ギャラハー・ 

シルヴィア・エティ様の説明を聞き、補助を受けなが 

ら、全員が紙漉きに取り組みました。（右下の写真） 

 実際にやってみると、見ているのとは大違いで、水を含んで 

いる和紙の木枠は重いし、和紙の外し方も加減が分からないし 

で、補助を受けながら何とか作ることができました。また、ト 

ロロアオイから作ったネリ（接合材）を絞る体験もすることが 

できました。終了後、平山様から、３回の体験学習を振り返り、 

生徒たちの活動の様子や、遠野和紙に興味 

をもってほしいなどのお話をいただきまし 

た。本日作成した和紙は、年明けに学校に 

届く予定です。 

〔いわき生徒会長サミット報告会〕 

 １２月１９日（土）午後から、市文化セン 

ターにおいて開催され、本校からも、生徒会 

長の高橋雅昭くんと、副会長の瀬谷 翼くん 

が参加しました。瀬谷くんは、第２部「繋げ 

る輪」の後半に登場。昨年度のヤングアメリ 

カンズに参加して学んだこと、成長したことなどを堂々と発表しました。（上の写真左側） 

第３部は、「私たちが考えるリーダーシップ」のテーマで、５つのグループに分かれ

ての発表でしたが、２番目のＢグループで登場した高橋くんは、「取り入れる」「挑戦」

「伝える」のキーワードを使い、メンバーと協力して、立派に考えを述べることがで

きました。例年より短い期間での準備など、お疲れ様でした。 

                   

 

                  １２月１０日（木）・１５日（火）の２回 

  にわたり、講師の先生をお招きしての「リズ 

  １２月２１日（月）に行われ、２ ムジャンプトレーニング」を 

 年生が平均点 89.1 点で最優秀賞に  体育館で開催し、バレーボー 

 輝き、３年生が第２位でした。しか ル部とバドミントン部の生徒 

し、満点者は３年生が最多の 10 名！ たちが、軽快なＢＧＭに合わ 

さすがですね。朝の時間な     せてステップやジャンプをし 

どを利用して、クラス全体     ながら、楽しく体を動かしま 

で頑張る姿が見られました。    した。（右の写真） 

 

 

  

  

最優秀の栄冠は２年生に！ 

  第２回上中杯テスト：数学 

  

 

 


